
Ich habe euch noch vieles zu sagen, aber das könnt ihr jetzt nicht
ertragen. Wenn dann der Beistand kommt, der Geist der Wahrheit, wird
er euch helfen, die ganze Wahrheit zu verstehen. Denn was er sagt,
stammt nicht von ihm selbst. Vielmehr sagt er das weiter, was er hört.
Und er wird euch verkünden, was dann geschehen wird. Er wird meine
Herrlichkeit sichtbar machen: Denn was er euch verkündet, empfängt er
von mir. Alles, was der Vater hat, gehört auch mir. Deshalb habe ich
gesagt: Was der Geist euch verkündet, empfängt er von mir.

Johannesevangelium 16, 12-15(Basisbibel)
Wahrheit.

Ein großes Wort in der heutigen Zeit. Jeder meint er ist/kennt die
Wahrheit.

Nur seine Meinung ist richtig und alles andere ist falsch.

Und was sagt uns Jesus. Er sagt uns: Ich bin die Wahrheit und alles was
ich sage bzw. durch den Hl. Geist sage ist richtig.

Wo liegt da der Unterschied?

Dieser liegt im Handeln: Jesus Wahrheit kommt von innen, vom Herzen
und von der Liebe zu allen Menschen und nicht aus persönlicher Eitelkeit.
Er will die Welt durch seine Wahrheit zu einer besseren machen.

Denn wie sagte ER: das wichtigste Gebot ist die Nächstenliebe. Liebe den
Nächsten wie dich selbst.

SchriftZEIT Impuls zum 12.05.2021

Ein Impuls für jeden Tag von Detlef Völkering


